

[SECCIONES]

Última hora

- Granada
- Costa
- Provincia
- Vivir
- Lo más leído
- Imágenes del día
- Más secciones

[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Vídeo Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Objetivo Granada
- Foto denuncias
- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- Hoy Tecnología
- IndyRock
- Waste Ecología
- Eurosport
- Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- LagunaTV
- Hoy Mujer
- XL Semanal

[SERVICIOS]

- Infoempleo
- SacaCasa
- Tus Anuncios
- Horóscopo
- Descargas | PDF
- Tus anuncios
- Coches Ocasión
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Masters

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Amistad
- Juegos
- Sudoku



LOCAL

GRANADA

Los universitarios aumentan su interés por el voluntariado, pero aún son pocos

La coordinadora de la Universidad suma más de 700 alumnos y forma a 318 Estudiantes colaboran en ONG locales e internacionales y son «fundamentales»

ANDREA G. PARRA/GRANADA

La cantera de voluntariado de la Universidad de Granada (UGR) es buena. Los universitarios no le dan la espalda a las actividades solidarias, aunque en estos temas se sabe que todo lo que se haga es poco. Las cifras de la coordinadora de voluntariado del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (Cicode) de la institución universitaria han aumentado, aunque poco, este curso. Hay 705 alumnos inscritos y en los cursos de preparación y formación han participado 318 estudiantes, que son los que han sido designado a alguna ONG. El año pasado fueron 299.

Estas cifras comparadas con el número total de alumnos de la UGR es poco significativa, pero desde el Cicode se advierte que son muchos más los universitarios implicados en tareas de voluntariado. Lo hacen sin pasar por este centro y llamando directamente a las puertas de las ONG. Así, varias organizaciones no gubernamentales cuentan que entre sus voluntarios más del 90% son universitarios. Es el caso, por ejemplo, de Solidarios para el Desarrollo.

Los servicios

En el Cicode están cerrado el curso de voluntariado en lo que respecta a cursos de formación y explican que el nivel de colaboración se mantiene al alza. Si bien, admiten que en cuestiones como esta toda ayuda es poca, por eso, alertan que se necesita más gente que colabore.

Los alumnos que participan en el Cicode son derivados a ONG como Cruz Roja, Aldaima, Granada Acoge... con las que colabora la institución universitaria. Uno de los sectores en los que más suelen implicarse es el de jóvenes en riesgos de exclusión social, aunque también participan en programas de ayuda a personas mayores, medio ambiente, entre otros muchos. La mayoría de los universitarios ayuda en la capital granadina, pero también los hay que prestan sus servicios de voluntariado en otros países. Este verano viajarán fuera de las fronteras españolas 35 universitarios -el año pasado fueron 37- con ayudas del Cicode, sita en el complejo administrativo Triunfo.

Enlaces Patrocinados

Portátiles Dell
Precios increíbles en portátiles Dell. No los dejes escapar!
<http://www.dell.es>

Navega con Orange: ADSL 6MB
Adsl 6 Mb sólo 6 €/mes durante los 2 primeros meses.
<http://internet.orange.es/>

Respuestaempresarios.com
Informatica, servicios y telecomunicaciones para tu puesto de trabajo.
<http://www.respuestaempresarios.com/>

Encuentra tu Portátil en Ask.com
Consulta entre todos los proveedores y ofertas del mercado. Precios competitivos en las últimas novedades. Ask te acerca a la tecnología en solo un clic.
<http://es.ask.com>



COMPROMETIDOS. Los estudiantes de varios centros ayudan en ONG de toda la ciudad. / RAMÓN L. PÉREZ

Publicidad

Te contamos cómo sacarte el mayor partido en...

Subir

IDEAL



- ESPECIALES**
- -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -
 -

hoyInversion es la llave para conseguirlo